

## Kunstprojekt: Begegnung mit Oibell's Kunst

Wir hatten einen spannenden Kunstunterricht. Unsere Lehrerin hat uns die Werke von Oibell gezeigt, einem coolen Künstler aus Zürich. Unsere Aufgabe war es, eigene Bilder zu malen, die von seinen Zeichnungen inspiriert sind. Es hat richtig Spass gemacht! Das Beste kam zum Schluss: Oibell hat von unserem Projekt erfahren und uns ein Video geschickt. Darin hat er unsere Bilder gelobt und gesagt, wie beeindruckt er von unseren Ideen ist. Das war eine riesige Ehre für uns.

